

DIALOGUES

Dialogue avec un disciple du «christ» de Montfavet (suite)

Après la publication de notre réponse à M:Jean Buscema (Horizons Chrétiens No35, décembre 1984) nous avons reçu une lettre de M:Buscema accompagnée d'un exemplaire du journal «Lumière» daté du 22 mars 1975. Monsieur Buscema parle beaucoup d'amour dans ses lettres mais j'ai constaté, dans sa dernière lettre, une dureté et une intolérance qui ne me semblent pas compatibles avec l'amour tel qu'il est défini dans le Nouveau Testament. Par exemple : **«Je savais d'avance de votre part la réponse critique car j'ai connu beaucoup de mouvements comme le votre qui sont tournés vers la Bible et qui ne font que de la discrimination envers le christ de Montfavet, afin de se glorifier et de détourner du chemin ceux qui sont attirés vers leur créateur. Car il y a beaucoup de moutons chez vous comme chez les autres religions et sectes, mais sachez que chez nous il y a de la qualité et non de la quantité...»**

Lorsque l'on s'exprime en des termes semblables il n'y a pas réellement de dialogue mais un esprit de jugement et de condamnation. Dans notre réponse nous n'avons fait allusion qu'aux **croyances** des disciples du «christ» de Montfavet et n'avons nullement mis en cause leur intégrité ou leur sincérité... Par contre, nous-mêmes cherchons à nous glorifier; chez nos membres il y a beaucoup de moutons (ce qui n'est pas très gentil pour nos membres...); nous sommes assimilés à une secte (et d'ailleurs, qu'est-ce qu'une secte?)

Je ne désire pas élaborer davantage sur cet aspect des choses. Je me pose toujours la question de savoir pourquoi des différences de doctrine ou de croyances entraînent les hommes à se maltraiter ou à manquer de courtoisie.

J'aimerais surtout porter l'attention de nos lecteurs sur le contenu du journal «Lumière» dont M. Buscema m'a fait parvenir un exemplaire. Je cite ci-dessous quatre extraits qui prouveront à nos lecteurs que George Roux n'était pas un prophète de Dieu. En effet, il a donné comme date de la fin du monde le **1er janvier, 1980** et a même pris la peine de préciser les événements qui devraient survenir à cette date. Le fait qu'à la date prévue la «prophétie» du «christ» de Montfavet ne s'est nullement réalisée est la preuve irréfutable que tout son enseignement repose sur du sable. L'Écriture nous dit clairement que si un prophète annonce un événement de la part de Dieu et que cet événement n'a pas lieu, c'est que le prophète **«a dit une parole que l'Éternel n'a pas dite»** (voir Deutéronome ch. 18).

Citations de «Lumière» du 22 mars, 1975...

«Le paradis sur la terre, qui va obligatoirement y fleurir au 1er janvier 1980 au plus tard et, faute de vouloir aimer et être aimé l'immense majorité des hommes va devoir disparaître...»

«Tous, je vous en avertis, le 1er janvier 1980 il ne demeurera plus sur la planète en dehors de quelques deux à trois cents millions d'enfants, que les hommes ayant assez bien choisis pour que je puisse les transformer en humains...»

«Je vais être obligé, devant ce refus de lumière de tous tes confrères (les journalistes, NDLR), de les faire tous disparaître, d'ici au 1er janvier 1980, comme vont disparaître tous les hommes qui se refusent ou se refuseront à accomplir la vitale et première des lois...»

«Et quand, aujourd'hui, à quelques courtes années (au plus tard 1980) peut-être quelques mois de la fin de tout pouvoir terrestre...»

Dans notre réponse de décembre 1984 nous avons mentionné que les disciples de George Roux ne croient ni aux anges ni au diable. En guise de réponse M:Buscema nous pose une question : **«Au sujet des anges et du diable que vous connaissez si bien, pouvez-vous me dire par retour du courrier leur sexe, puisque vous y croyez tant?»**

Concernant cette question du «sexe des anges» elle n'est pas nouvelle puisque les Saducéens du temps de Jésus se la posaient, eux qui ne croyaient pas non plus aux anges... Il semble que Jésus y réponde clairement lorsque la question lui est posée à propos de la sexualité de ceux qui ressuscitent (les Saducéens ne croyant pas non plus en la résurrection): **«Vous ne comprenez ni les Ecritures ni la puissance de Dieu; car à la résurrection les hommes ne prendront pas de femmes, ni les femmes des maris, mais ils seront comme les anges de Dieu dans le ciel...»** (Matthieu 22,30). Monsieur Buscema, les anges n'ont pas de sexe et n'en ont pas besoin. Si cela vous étonne, répondez à ma question : croyez-vous que Dieu ait un sexe ou ait besoin d'un sexe ?

note: si d'autres disciples du «christ» de Montfayet veulent nous écrire ou nous poser des questions, qu'ils se sentent libres de le faire. Nous voulons aider ces hommes et ces femmes à trouver la paix en Jésus-Christ par la foi en LUI, la repentance et l'union avec LUI dans le baptême. ■